

Livres

Ouvrages de saint Josémaria
Escriva publiés en français

20/10/2002

Chemin

« Mgr Escriva a écrit là plus qu'un chef-d'œuvre ; il écrit en puisant l'inspiration dans son propre cœur. C'est aussi le cœur qu'atteignent directement les brefs paragraphes qui composent *Chemin*... » (l'*Osservatore Romano*, 24 mars 1950). La première édition de ce livre a été publiée en 1934, sous le titre de

Considérations Spirituelles. Depuis lors, 319 éditions ont été publiées, avec un tirage de plus de 4 millions d'exemplaires (Le Laurier, Paris, et Éditions EBALE, B.P. 9678, Kinshasa-1).

Sillon

Œuvre posthume, ce livre est, « tout comme Chemin (...), le fruit de la vie intérieure du bienheureux Josémaría Escrivá et de son expérience des âmes » (extrait du prologue de Mgr del Portillo). La première édition a été publiée en octobre 1986. Depuis lors, 63 éditions en 18 langues ont vu le jour, atteignant un tirage de plus de 500 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Forge

La dernière œuvre posthume publiée, Forge « est un livre de feu, dont la lecture et la méditation peuvent faire passer tant d'âmes au

creuset de l'Amour divin, en leur communicant d'ardents désirs de sainteté et d'apostolat, car tel était le souhait de Mgr Escriva » (extrait du prologue de Mgr del Portillo). La première édition a été publiée en octobre 1987. Depuis lors, 38 éditions en 10 langues ont déjà été publiées, avec un tirage de 400 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Saint Rosaire

Livre de méditations sur chacun des quinze mystères de la vie du Christ que l'on contemple lors de la récitation du Saint Rosaire. La première édition date de 1934, comme Chemin. Depuis, 116 éditions ont été publiées, en 22 langues avec un tirage de 700 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Chemin de Croix

Œuvre posthume de saint Josémaria, fruit de sa contemplation des scènes

de la Passion du Seigneur. La première édition a été publiée en février 1981. Depuis lors, 67 éditions ont déjà vu le jour, en 16 langues avec un tirage de 400 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Entretiens avec Mgr Escriva

Saint Josémaria répond par écrit aux questions qui lui ont été posées par plusieurs journaux (dont le Figaro) et revues de différents pays. À la fin, l'on trouve l'homélie « Aimer le monde passionnément », qu'il a prononcée en 1967. La première édition a été réalisée en 1968. 54 éditions ont suivi, en 9 langues avec un tirage de 330 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Aimer l'Église

Collection de trois homélies sur la mission surnaturelle de l'Église, le sacerdoce et la fidélité du chrétien à l'Épouse du Christ. Les 13 éditions

actuelles, en 8 langues, atteignent 45 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Quand le Christ passe

Ce livre recueille quelques homélies qui constituent un exposé profond et suggestif de la doctrine et de la vie chrétiennes. Volume précédé d'un prologue de Mgr del Portillo, premier prélat de l'Opus Dei. La première édition est parue en mars 1973.

Depuis, 84 éditions ont été publiées, en 13 langues avec un tirage de 480 000 exemplaires (Le Laurier, Paris).

Amis de Dieu

Recueil de dix-huit autres homélies, dans lesquelles l'auteur prend les vertus chrétiennes comme fil conducteur de son dialogue filial avec Dieu. Prologue de Mgr del Portillo. Ce livre a été publié en 1977, et 71 éditions en 12 langues ont suivi, avec un tirage de 380 000 exemplaires (Fayard-Mame, Paris).

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/livres/](https://opusdei.org/fr-cd/article/livres/)
(07/01/2026)